

Märchenvergnügen im Torturmtheater

Märchen für die ganze Familie

SOMMERHAUSEN Vor Kurzem hieß es zum ersten Mal im Torturmtheater in Sommerhausen „Märchenvergnügen für die ganze Familie“. Viele waren der Einladung gefolgt, Erzählerin Christine Schöll ihren frei erzählten Geschichten aus Orient und Okzident zu lauschen. Im wunderbar kuscheligen Foyer des Theaters machten es sich Erwachsene und Kinder gemütlich und konnten sich von der lebhaften und ausdrucksstarken Erzählweise in den Bann der Märchen ziehen lassen.

Der Märchen-Gong ertönte und mit einem geheimnisvollen „Es war einmal....“ ging es in die Welten der Helden und Heldinnen. Erzählt wurde das Kunstmärchen „Kalif Storch“ von Wilhelm Hauff aus dem Märchen-Almanach aus das Jahr 1826. Danach ging es darum, wie man überhaupt Erzählerin oder Erzähler wird – natürlich weil man die „Blätter vom fliegende Märchenbuch“ in sich hat. Eine Geschichte für kindliche Gemüter jeden Alters von Hans-Curt Flemming aus 1984 gibt das preis.

„Allem Kalllem“, das dramatische Kunstmärchen von Nazim Hikmets, einem türkischen Dichter und Dramatiker, folgte mit gutem Ausgang. In der „moderierten“ Pause konnten sich alle zum beruhigenden Geräusch eines „Regenmachers“ entspannen. Dieser stammt ursprünglich aus dem Norden Chiles, aus der trockenen Atacama-Wüste, wo er erstmals von den Diaguitas-Indianern gebaut und für Regenzeremonien verwendet wurde. Im Inneren sind kleine Kiesel, die beim Umdrehen des Stabes an kleine Stacheln rasseln. Dadurch entsteht ein angenehmes Geräusch, das an fallenden Regen erinnert. Das stimmungsvolle Geräusch sorgt für tiefe Entspannung und wirkt sehr beruhigend.

Dann ging es weiter mit dem Volksmärchen „Hans im Glück“. Dieses steht im Buch der Kinder- und Hausmärchen der Brüder Grimm. Zum Abschluss des kurzweiligen Märchenvergnügens durften alle noch zur Geschichte „Das Glück der Vögel“, ein Märchen, dass nicht geschrieben steht, mithelfen die Vögel vor einem bösen König zu retten.



Erzählerin Christine Schöll im Torturmtheater. FOTO: ANGELIKA RELIN

Dass Zuhörerinnen und Zuhörer rundum begeistert waren, erfreute die Erzählerin genauso wie die Theaterchefin Angelika Relin.

VON: CHRISTINE SCHÖLL
(ERZÄHLERIN,
MÄRCHEN DEINES LEBENS)

MAIN POST

Dienstag, 11. Oktober 2022

WIR IN OCHSENFURT & UMGEBUNG